

	Objekt: Herrentaschenuhr mit Monogramm
	Museum: Kulturstiftung Sachsen-Anhalt - Museum Schloss Neuenburg Schloss 1 06632 Freyburg (Unstrut) (03 44 64) 3 55 30 info@schloss-neuenburg.de
	Sammlung: Taschenuhren
	Inventarnummer: MSN-V 11580 H

Beschreibung

Die Herrentaschenuhr, aufgrund des Sprungdeckels auch Savonnette genannt, wurde 1897/98 von der Uhrenmanufaktur A. Lange & Söhne in Glashütte hergestellt. Das Gehäuse der Taschenuhr wurde im Typ Lucia (schwerste Ausführung) gefertigt und besteht aus 18 Karat Rotgold. Die Vorderseite des Deckels wurde mit einem gravierten Monogramm "KG" verziert. Das Ziffernblatt aus weißem Email hat schwarze arabische Zahlen, eine eingesetzte Blattmitte sowie ein eingesetztes Sekundenziffernblatt. Die Zeiger im Louis XV-Stil sind aus massivem Gold, während der goldene Sekundenzeiger einfach und gerade gehalten ist. Die Taschenuhr hat eine gerillte Krone mit einem kurzen, gedrunenen Schaft und einem ovalen, beweglichen Bügel. Das Uhrwerk ist u.a. mit einem feuervergoldeten 3/4 Platinenwerk mit 20 Edelsteinen, einer Schwanenhalsfeinregulierung und einem Diamantdeckstein ausgestattet.

Grunddaten

Material/Technik:	18 Karat Rotgold, graviert; Email; Edelsteine (Diamant, Rubin); Metall; Glas; Gold
Maße:	Durchmesser (mit Bügel): 7,6 cm; Höhe: 1,6 cm; Gewicht: 129,84 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	1897-1898
	wer	A. Lange & Söhne
	wo	Glashütte (Sachsen)

Schlagworte

- Gehäuse
- Herrentaschenuhr
- Monogramm
- Pendant (Bügelkopf)
- Savonnette
- Sprungdeckeluhr
- Statussymbol
- Taschenuhr
- Uhr
- Uhrwerk
- Uhrzeiger
- Uhrzeit
- Zeitmessgerät